

PRESEMITTEILUNG

BURCHARD FÜHRER GRUPPE WIRD NEUER PREMIUM-PARTNER DES DESSAU-ROßLAUER HV

Dessau-Roßlau, 15.08.2025

Stabilität und stetiges Wachstum – diese Prinzipien prägen die Arbeit des Dessau-Roßlauer HV. Nun ist es den Verantwortlichen gelungen, in wirtschaftlich herausfordernden Zeiten einen neuen starken Partner an ihre Seite zu holen: Die Burchard Führer Gruppe engagiert sich ab sofort als Premium-Partner beim Zweitligisten.



Die Burchard Führer Gruppe ist ab sofort Premium-Partner beim Handball-Zweitligisten. | Foto: Jenny Stittrich

Das in der Junkersstraße ansässige Unternehmen betreibt bundesweit stationäre Pflegeeinrichtungen sowie ambulante Pflegedienste, Tagespflegen, Wohnanlagen, Hotels und Ferienanlagen. In Dessau-Roßlau steht die Burchard Führer Gruppe nicht nur für moderne Pflege und innovative Dienstleistungskonzepte, sondern auch für gesellschaftliches Engagement und regionale Lebensqualität.

Als Betreiber des Golf-Parks Dessau mit angeschlossenem Veranstaltungszentrum, dem Restaurant „Hugos“ und dem Amalienhof Pflegezentrum und Pflegedienst hat sich das Unternehmen als wichtiger



Impulsgeber für Freizeit, Gastronomie und Gesundheitsversorgung in der Region etabliert. Aktuell beschäftigt die Unternehmensgruppe rund 3.500 Mitarbeitende bundesweit, davon 260 in Dessau-Roßlau.

„Wir freuen uns sehr über die Partnerschaft mit dem DRHV, einem Verein, der für Teamgeist, Weiterentwicklung und Engagement steht. Diese Werte prägen auch unser Unternehmen. Als fest in Dessau-Roßlau verwurzelter Akteur möchten wir den Handballstandort stärken und zugleich Verantwortung für die nachhaltige Entwicklung und das gesellschaftliche Miteinander in der Region übernehmen. Denn wir sind überzeugt, dass wirtschaftlicher Erfolg und soziales Engagement sich gegenseitig stärken“, sagt Jan Fritsche, Geschäftsführer der Burchard Führer Gruppe.

In den vergangenen Monaten führte DRHV-Geschäftsführer Sebastian Glock intensive Gespräche mit der Unternehmensleitung – mit Erfolg. *„Mit der Burchard Führer Gruppe ist es uns gelungen, einen neuen starken Partner für unsere Ideen und Visionen für den Handballstandort Dessau-Roßlau zu gewinnen. Die intensiven und vertrauensvollen Gespräche der letzten Monate haben gezeigt, dass wir gemeinsame Werte teilen, gemeinsam Reichweite erzielen wollen und es ist ein klares Bekenntnis zur Weiterentwicklung des Vereins und der Region. Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit“,* erklärt Glock.

Mit dem Einstieg der Burchard Führer Gruppe setzt der DRHV ein weiteres Zeichen für Kontinuität und Perspektive in der Vereinsentwicklung – sowohl auf als auch neben dem Spielfeld.

Herausgegeben von der Presseabteilung der

Burchard Führer GmbH

Junkersstraße 52

06847 Dessau-Roßlau

E-Mail info@fuehrergruppe.de

Telefon 0340 - 51 89 98 - 100

Fax 0340 - 51 89 98 - 199

www.fuehrergruppe.de